



Concours Modèle et Allures Chevaux de Trait, à Steenvoorde (59) 13 mai 2018 (Marion Cottret)

Comme tous les ans, c'est Steenvoorde qui ouvre le bal des concours officiels modèles et allures chez les traits du Nord. Ce concours est organisé par le comice agricole de steenvoorde. C'est une cinquantaine de chevaux qui se sont présentés sur les deux rings boulonnais et trait du nord autour de l'église.

Les présentations du matin et de l'après midi se sont conclues par une parade. Vers midi, la bénédiction des chevaux a eu lieu devant l'église.

